

Befragung eines Mitgliedes der Landesregierung (§ 69 GeoLT)

Landtagsabgeordnete(r): LTAbg. Hannes Amesbauer, BA (FPÖ)

Fraktion(en): FPÖ

Regierungsmitglied(er): Landesrätin Mag. Doris Kampus

Betreff:

Steigende Armut in der Steiermark!

Im Jahr 2014 galten österreichweit über 1,6 Millionen Menschen oder rund 19 Prozent der Bevölkerung als armuts- oder ausgrenzungsgefährdet. 414.000 davon fielen unter den Begriff der „erheblichen materiellen Deprivation“, d.h. sie konnten sich gewisse Dinge nicht mehr leisten und keine unerwarteten Ausgaben tätigen (*Quelle: http://www.statistik.at/web_de/presse/102889.html*). In der Steiermark sind rund 160.000 Personen armutsgefährdet, das bedeutet, jeder siebente Steirer ist davon betroffen .

Deshalb stelle ich folgende Anfrage:

Sind Sie bereit, dem Landtag Steiermark ein umfassendes Maßnahmenpaket zur Bekämpfung der ständig steigenden Armut in der Steiermark vorzulegen?

Unterschrift(en):

LTAbg. Hannes Amesbauer, BA (FPÖ)